

SUR LES RÉSEAUX

 DIMANCHE 3



Émilie Bonnard, députée de Savoie
« [...] Arrêtons d'em..... les éleveurs et sauvons ce magnifique métier, ancestral, qui valorise la nature et le lien entre l'homme et l'animal ».

 VENDREDI 1



Guy Fajeau, conseiller municipal de Chambéry
« Au boulot pour confectionner les paniers des commandes des Coclic'Haut. Super ambiance, on y croit fort à ce magasin participatif et coopératif ».

7 INFOS À RETENIR

Adises Active change de nom

JEUDI 31 MAI À l'occasion de son assemblée générale annuelle à Savoie Hexapole, l'association Adises Active officialise son changement de nom, en fêtant la naissance de France Active Savoie Mont-Blanc. Depuis une trentaine d'années, l'association soutient les créateurs de TPE et les structures de l'ESS dans les deux départements de Savoie et Haute-Savoie.

Bilan d'EDF en demi-teinte

VENDREDI 1^{ER} JUIN EDF présente aux acteurs du territoire Arlysère un bilan global de son activité hydroélectrique. L'année 2017 a connu une hydraulité particulièrement faible (due en particulier à des quantités de neige faibles), qui a conduit à une baisse du niveau de production. 145 salariés assurent l'exploitation et la maintenance des ouvrages. Près de 12 millions d'euros ont été consacrés à différents travaux de maintenance en 2017. Cette rencontre est aussi l'occasion de signer le contrat de gestion finalisé avec l'ONF pour la gestion durable de 115 hectares de parcelles forestières EDF.

Ouverture de la pêche en montagne

SAMEDI 2 JUIN Les lacs savoyards situés au-delà de 1 000 mètres d'altitude s'ouvrent à la pêche. Le département regorge de petits lacs d'altitude et compte une bonne dizaine de lacs de retenue. On y pêche traditionnellement la truite, l'omble-chevalier ou encore le cristivo-mer.

Sur le secteur de Belvedere, c'est le retour du ski d'été !

DIMANCHE 3 JUIN À Val-d'Isère, le ski d'été a ouvert aujourd'hui sur quatre pistes du secteur de Belvedere. L'ouverture du funiculaire Funival et du télésiège Marmottes a permis aux quelque 200 skieurs de profiter de la glisse. Une première journée de ski d'été loin du glacier, inédite pour le village où le ski se pratique pourtant depuis plus de 80 ans.

Ouverture des inscriptions pour le Grand trail du lac

LUNDI 4 JUIN Les inscriptions sont lancées pour la cinquième édition du Grand trail du lac qui aura lieu le dimanche 21 octobre prochain. Au programme, deux parcours magnifiques et exigeants autour du lac du Bourget. Un tracé au départ du Bourget-du-Lac avec 75 km et 3 600 m D+ à faire en solo ou par équipe de 4 pour un tour complet du lac du Bourget, et 34 km avec 2 050 m D+ en solo pour une demi-boucle au départ de Chanaz.

Goûtez au coworking !

MARDI 5 JUIN Le mug d'Aix-les-Bains accueille la fête des espaces de coworking. Cet événement national se déroule du mardi 5 au mardi 12 juin. Pendant une semaine, le grand public pourra comprendre la diversité qu'offre un espace de coworking et l'intérêt pour les professionnels indépendants et salariés de venir travailler dans ces lieux. À l'échelle nationale, plus de 300 espaces participent à l'événement, avec près de 10 000 coworkers impliqués.

Lancement du projet Vitivalo, pour valoriser les déchets viticoles

MERCREDI 6 JUIN Le projet Vitivalo est un projet de recherche autour de la valorisation économique des déchets viticoles sur le territoire Savoie Mont-Blanc piloté par l'Université Savoie Mont-Blanc, soutenu par sa Fondation et impliquant de nombreux acteurs et partenaires sur les territoires savoyards. Cette journée de lancement vise à présenter ce projet porteur pour le territoire aux partenaires institutionnels, services de collectivités, élus, représentants d'associations, entreprises et professionnels de la viticulture ainsi qu'à la presse, pour favoriser les échanges et proposer des idées et expériences de valorisation des déchets viticoles. ●



ILS ONT FAIT LE BUZZ

SÉBASTIEN FAUTRELLE

En publiant, le jeudi 31 mai, sur sa page Facebook, sa présence à la présentation presse de Musilac 2018 à Paris, Sébastien Fautrelle a mis l'eau à la bouche de ses fans. Et pour cause : le maître artisan chocolatier aixois a dévoilé l'une de ses nouvelles créations, des chocolats à l'effigie de la 17^e édition de Musilac (12, 13, 14 et 15 juillet), à base de myrtilles et d'arôme Aix Riviera. Alléchant, non ?

LUDOVIC DIDIER

La réouverture du col du Petit Saint-Bernard n'est pas passée inaperçue, lundi 4 juin, sur les réseaux sociaux. De nombreuses personnalités ont photographié le col encore enneigé, dont l'entraîneur de l'équipe de France de ski de bosses, le Mauriennais Ludovic Didier.

